Freitag, 6. Oktober 2023

NR. 233 RCO04A06



Gelungenes Oktoberfest

Im Seniorenzentrum "Coesfelder Berg" wurde Oktoberfest gefeiert. Nachdem sich mittags alle klassisch mit Klößen, Weißwurst und süßem Senf eingestimmt hatten, stand dem Fest nichts mehr im Wege, so die Pressemitteilung. Entertainerin Heidi Hedtmann sorgte für klangvolle Atmosphäre. "Die gute Stimmung war Bewohnern, Angehörigen und Gästen sichtlich anzumerken", so Claudia Timmer (Leitung Sozialer Dienst). Die traditionellen Partylieder regten zum Tanzen, Klatschen, Schunkeln und Mitsingen an. Die Animation durch die Mitarbeiter und die festliche Gestaltung der Räume hatten zu einem gelungenen Oktoberfest beigetragen.